
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00669/2013

Quanto  ao  término  do 
atendimento  domiciliar  de 
fisioterapia, realizado na região do 
bairro Mollon.

Considerando que a fisioterapia domiciliar é uma modalidade de 
atenção à  saúde que consiste  em realizar  o  tratamento  fisioterapêutico  em 
domicílio,

Considerando que é uma opção segura e eficaz oferecida aos 
pacientes que não podem ir até uma clínica ou hospital;

Considerando que, segundo informações de moradores do bairro 
Mollon,  havia uma equipe de estagiários da área da saúde que realizavam 
atendimento de fisioterapia domiciliar nos pacientes da região, atendendo as 
pessoas que não tinham condições de ir até o hospital ou clínica, porém, sem 
qualquer aviso prévio, esse atendimento foi interrompido.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1  –  Este  atendimento  domiciliar  era  de  conhecimento  da  Administração 
Municipal? Caso afirmativo, por que foi interrompido?

2- Atualmente, no município, existe algum programa para esses pacientes que 
necessitam de tratamento, mas não tem condições de ir até os hospitais 
e clínicas? Caso afirmativo, descrever.

3- Se existe um programa neste sentido, como deve proceder o munícipe para 
participar do mesmo? 

4 – Caso não haja atendimento domiciliar na área de fisioterapia atualmente, é 
possível  que  seja  implantado  um  programa para  essa  necessidade? 
Justificar.

7 – Outras informações pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de junho de 2013.

ADEMIR DA SILVA
 -Vereador-
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